

あしらせ



巡回婦人相談所を開設

…11月11日・富士宮市民会館で…

県は巡回婦人相談を次のように行ないますので、家庭問題などで相談ごとのある婦人はおでかけください。

■とき

44年11月11日 午前10時から午後3時まで

■ところ

富士宮市民会館（富士宮浅間神社横）

*当日は家庭裁判所、福祉事務所などの専門家が助言、指導にあたります。

安全運転競技大会

山川工業チームが連続優勝

第3回安全運転競技大会は、33チームが参加して10月13日、中央自動車学校で行なわれ、山川工業チームが昨年に続き2年連続優勝しました。

この大会は、秋の交通安全運動の一環として行なわれているもので、年ごとに参加者も増え、今年は女性ドライバーチームの参加もありました。

競技は、各職域から推せんされた3名でチームを編成し、法令と実技のテストを行ないました。成績は次のとおりです

米の通帳が新しくなります

米穀通帳が11月1日から新しい通帳になります。新しい通帳は各事務所市民課または各支所で交付しています。古い通帳だと配給米が受けられなくなります

彦根市から水戸市へ 『白鳥』がおコシ入れ

…斎藤市長の仲立ちで…

『白鳥』のおコシ入りの引渡し式が、10月15日、富士インターチェンジで行なわれました。

このおコシ入りした白鳥は、滋賀県彦根市の彦根城の名物で、茨城県水戸市の偕楽園へ贈られたものです。

桜田門の変（1860年）に彦根藩主井伊直弼が水戸浪士に刺殺されてから、両市はなかたがいとなっていましたが、明治百年を機会に昨年10月に仲直り。これをきっかけに白鳥が親善使節としておコシ入れすることになったもので、両市の中間にあたる富士市で

引き渡し式が行なわれました。

『引き渡し式』に立ち合つた斎藤市長は「この白鳥を友好の仲立ちとして、いつまでもなかよくしてください」とのべ彦根市の遠藤観光課長から水戸市の森田観光課長に白鳥のつがいが渡され式を終わりました。

なお、白鳥は水戸市偕楽園の千波湖に放されることになっています。



【斎藤市長の仲立ちで白鳥の前で握手をかわす彦根、水戸の両市代表=富士インターチェンジで】

■優勝 山川工業（株）

■準優勝 日産自動車（株）

・3位 東京電力（株）・4位 松本為吉商店 ・5位 富士財務事務所



【優勝した山川工業チーム。左から杉山正さん、杉山武雄さん、鈴木旭さん。】

で、早めに切り換えの手続きをとるようにしてください。

なお、配給精米のことで苦情、相談ごとをおもちの人は「配給精米相談所」へおでかけください。相談所は、各食糧事務所出張所（中央町1、中里八幡町、上横割）にあります。

第3回総合文化祭が11月1日から開く

……文化センター
吉原市民会館
鷹岡公民館で……

第3回富士市総合文化祭が11月1日から文化センター、吉原市民会館、鷹岡公民館の各会場で行なわれますので、多数観賞におでかけください。

■演劇 11月1日午後6時から9時まで 文化センター

■音楽 11月2日午前10時から午後5時まで 文化センター

■園芸の展示 11月1日、2日 文化センター

■短歌会 11月9日 午前10時から午後4時まで 鷹岡公民館

*このほか、13日から16日まで展示されるのは市民会館で盆栽、書道、写真、華道、ミシン。文化センターで華道、防火ポスター、美術、郵便趣味。鷹岡公民館で水石、華道があります。時間はいずれも午前9時から午後5時までです。